

# RADICALMENTE

*“El querer conciliar la fe con el espíritu moderno conduce a mucho más allá de lo que se piensa: no sólo al debilitamiento, sino a la pérdida total de la fe”. S.S. San Pío X*

*Hace falta una cruzada de verticalidades*



17 DE ABRIL, 2018. III.47

**¡ASQUEADO!**

**(“ CUÁN GRITAN ESOS MALDITOS”)**

-dirá el Tenorio

*" Someday you will be old enough to start reading fairy tales again."*  
- C. S. Lewis.

**A ese niño sirio se las leían hasta hace apenas unas horas. Yo no he cesado de leerlas: historias de hadas. Soy lo suficientemente viejo para tener un baúl repleto de libros y de recuerdos. Él no pudo acumularlos, murió asfixiado; un tirano loco y desalmado lanzó sus armas químicas ante el horror de algunos, la complacencia de otros, iy la indiferencia de tantos!**

**Y cuando Occidente, enfurecido, destruye la madriguera donde se producen, entonces los que callaban gritan, acusan, no al que asesina una y otra vez, no al que ha asesinado más de 300,000 personas y mutilado y herido y destrozado miles y miles de familias; sino contra el que le destruye su arsenal maldito. Aquí, en casa, sus gargantas se quedan roncadas de gritar que les arranquen a los buenos**

**las armas que la constitución norteamericana ampara; en Siria está muy bien, no una escopeta, sino un arsenal horrendo, condenado ya no en Ginebra donde sí está firmemente condenado, sino por la mínima compasión que pueda albergar un corazón humano.**

**Esto no los conmueve, contra esto no vociferan:**



Syrian President Bashar al-Assad (center) talks to soldiers during a visit to Jobar, northeast of Damascus, in this photograph distributed by Syria's national news agency SANA on Jan. 1, 2015. Photo: Reuters/SANA/Handout. In a civil war that has left more than 200,000 people dead, President Bashar Assad's regime remains the most dangerous threat to Syrian civilians.

**Cuando ello ocurría ellos callaban.**

**Protestan contra esto...**



**Esto no importa:**





**Importa esto: la destrucción por Occidente de las malditas armas químicas.**

**Planet Syria, una organización creada para denunciar los crímenes de guerra ocurridos en ese país, y recabar la voz de un mundo asquerosamente silencioso y la acción solidaria de tanto indiferente,**



**ha denunciado: "Nadie tiene en cuenta la población, que sufre sobre todo por las bombas de barril<sup>1</sup> que sigue lanzando Assad. El régimen es el auténtico origen del conflicto, que empezó con una represión salvaje de las manifestaciones pacíficas (...) no podemos olvidarnos de la raíz".** (Nota<sup>1</sup>: esas bombas consisten en barriles llenos de explosivos y trozos de metal lanzados desde helicópteros del gobierno de Assad sobre hospitales escuelas y casas). **" Vivimos mirando al cielo", dicen los infelices sirios ante el constante bombardeo de su propio tiránico gobierno.**

**Planet Syria ha hecho un llamamiento para crear en el país una "zona de exclusión", reforzada por la ONU y en la que ninguno de los múltiples actores en juego pueda bombardear a la población. La gente huye para escapar de la muerte** (continúan denunciando). **La mitad de los hospitales han sido destruidos en la guerra. Más de 500 médicos y enfermeras han muerto bajo las bombas; unos 15.000 han dejado el país. Las muertes por enfermedades crónicas por falta de tratamiento superan las 200.000. El acceso a medicamentos ha caído un 90%. El 30% de la población no tiene acceso al agua potable...**



Family killed in Syria Chemical attack. *The Business Insider*

**Copio de *El País*, un diario bien alejado de la derecha política: Séptimo año de guerra. 10 millones de desplazados y 312.000 muertos, un tercio de ellos civiles. El conflicto conmueve al mundo, pero sigue en un callejón sin salida. El ataque aéreo del martes en la provincia de Idlib lo demuestra. Estados Unidos, Francia y Reino Unido identificaron ese mismo día como agresor al régimen de Bachar el Asad. "El ataque químico perpetrado contra inocentes, entre ellos mujeres, niños y bebés, no puede ser ignorado por el mundo civilizado, lo condenamos" (...) "Así opera El Asad, con brutalidad y barbarie. El uso de armas químicas contra su propio pueblo revela un desprecio fundamental contra la decencia humana".**

**Atacó occidente. Estados Unidos, Francia y el Reino Unido. Atacó a un enemigo de Occidente, después de que Rusia impidiera en siete oportunidades la condena de la ONU a las matanzas de Siria. Nikki Haley, embajadora de Estados Unidos ante la ONU ha zanjado la discusión que se estaba produciendo en el Consejo de Seguridad sobre el**

**ataque con armas químicas de esta manera: "Cuando la ONU fracasa repetidamente en su deber de actuar de forma colectiva, a veces los Estados nos vemos forzados a emprender nuestra propia acción".**

**Occidente atacó. Ni una sola víctima civil. Se eliminó militarmente, en golpe formidable, el corazón del programa de armas químicas del enemigo. Tres objetivos fueron alcanzados: 1. Y el más importante: el Barzah Research and Development Center en el que trabajaban unificadamente cuatro naciones: Siria, Irán, Corea del Norte y Rusia. Era el núcleo de investigación y desarrollo de toda la sucia producción de armas bacteriológicas y químicas, con planes de exportación a todas las organizaciones terroristas. 2. el Him Shinshar Chemical Weapons Storage Site, al oeste de la ciudad de Homs, en el centro de Siria, donde se almacenaban las armas químicas. En el momento del ataque había allí la sustancia de combate química *sarín*<sup>2</sup>. 3. el Him Shinshar Bunker Facility, un importante puesto de comando del Ejército sirio, cerca del cual había un depósito para armas químicas. En este bombardeo no participaron misiles estadounidenses. El Ministerio de Defensa en París afirma que fuerzas francesas atacaron en la zona de Homs dos depósitos y sitios de montaje para armas químicas: una en conjunto con Estados Unidos, el otro a solas. Todos destruidos en minutos. Preciso, contundente.**

**La inhumana, cochina y asesina industria de armas químicas siria ha sufrido una fuerte sacudida. Los han desencajado. No era necesario para hacerlo sino la tenencia de ese arsenal diabólico, y la ominosa amenaza del empleo de armas químicas de un tirano. ¡Y hubo justificación añadida! ¿Por qué vocean los endemoniados, y arrastran a tanto tonto detrás de ellos?**

**En el momento en que escribo, los expertos de la Organización para la Prohibición de las Armas Químicas (OPAQ) que llegaron a Siria para analizar el ataque químico que tuvo lugar en la localidad de Duma el pasado día 7 todavía no han podido acceder a la zona por "cuestiones de seguridad", Rusia y Siria le ha prohibido el acceso. Están confinados a Damasco. Rusia dijo que los inspectores todavía no contaban con la aprobación de la ONU, pero la organización internacional lo desmintió y aseguró que ha dado todos los permisos de seguridad necesarios a los expertos de la OPAQ para que se desplacen a la ciudad siria de Duma. Rusia (en este caso no se trata de un país *intervencionista*) y Siria temen el descubrimiento de la huella rusa, y esperan que el tiempo y la limpieza que efectúen, borren todo vestigio.**

**Me copio y me repito, una vez tras la otra: son el liberalismo espurio, contrahecho, el comunismo perverso, la Internacional homosexual, iel diablo mismo!, los que imponen su nauseabunda ideología. Militan, reclutan, vociferan, radicalizan, insultan, mienten y marchan. ¿Nosotros? Tenemos que destruir los trapos rojos, los facinerosos propaladores de la mentira que inyectan su veneno. Izquierdistas de pellejos repugnantes.**

**Hacen falta cuentos de hadas revoloteando entre las manos de los niños sirios, llenándoles sus vidas, creciéndoles sus finas y puras alas, resucitándoles sus padres en sus ensueños; y en voz de hombres y mujeres sensatos, escuchar que las haditas encantadas regalan esperanzas: decirles que hay un mañana, que los horrores son pesadillas que pasan, y luego viene el feliz final de todo cuento.**

**Oremos.**

***Jorge J. Arrastia.***

2 El sarín o GB es un compuesto organofosforado con la fórmula C<sub>4</sub>H<sub>10</sub>F<sub>0</sub>2P. Es un líquido incoloro e inodoro usado como arma química debido a su extrema potencia como agente nervioso. Fue clasificado como arma de destrucción masiva en la resolución 687 de la ONU. La producción y almacenamiento de sarín fue declarada ilegal en la Convención sobre Armas Químicas de 1993 donde se clasifica como una sustancia de lista 1.

La denominación de este agente de guerra química proviene de un acrónimo de los nombres de sus descubridores, los científicos Gerhard Schrader, Otto Ambros, Ernst Rüdiger von Brüning y Hermann Van der Linde.

Su descubrimiento data de 1938 en Alemania. No se encuentra en forma natural en el ambiente.

Es a veces incorrectamente denominado, sobre todo por la prensa, gas sarín. Este nombre es incorrecto. De hecho, a temperatura ambiente, como la mayoría de los agentes de guerra química, está en estado líquido teniendo un punto de ebullición muy elevado (158 °C).

Nota: Expreso, obviamente, mi criterio muy personal acerca de los acontecimientos y personas sobre las que escribo.  
Jorge.